



120

Panggilan Allah bagi Anda

Yesus pernah memanggil orang-orang: "Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Ku pun ringan."

Yesus sekarang mau memanggil Anda juga dan ingin mengangkat beban dari pundak Anda: kesedihan, kecemasan, kegelisahan dan keputusasaan. Ia menawarkan kuknya yang menyenangkan dan ringan bagi hidup Anda. Datanglah kepada Yesus dan bukalah diri Anda kepada Sabda-Nya. Sabda-Nya memberikan urapan Roh Kudus kepada Anda. Yesus ingin memulihkan kesehatan Anda dan menyembuhkan luka-luka Anda, sehingga terbentanglelah masa depan yang penuh kebahagiaan dan berkat.

Akuilah bahwa hanya Yesus yang adalah terang bagi dunia dan orang yang tidak mengikuti Dia dalam terang akan hilang dalam kegelapan! Yesus memperhatikan semua orang dan mencari hati yang terbuka bagi kepenuhan kasih-Nya dan kebenaran sabda-Nya untuk memberikan kepada kita mata Roh Kudus-Nya, dengan menutus ruang besar kegelapan di mana jiwa terhilang merana dan meskipun begitu masih dikasihi-Nya.

Itulah jalan iman, devosi, dan kerendahan hati! Saudara-saudara, dengan dibimbing oleh imanmu, Anda mengikuti apa yang diungkapkan kepada Anda melalui mata Roh Kudus! Devosi ialah ibu dari segala kasih dari kasih Hati Yesus yang Mahakudus yang membuka tangan Anda untuk menerima kelemahan sesama ciptaan dan membawa kelemahan itu dalam tangan terkakup doa. Jadi, seperti menenun selimut

121

untuk melindungi mereka dari dinginnya hati mereka karena mereka belum bertemu dengan kasih Yesus.

Melalui kerendahan hati, keberanian dipupuk sehingga Anda kuat ketika Anda merasa bahwa Anda seperti sebutir pasir di hadapan kebesaran dan kepastian matahari kebenaran untuk menyinari setiap butir atau partikel serbuk sari bunga, yang biasanya tidak terlihat oleh mata. Namun, terlihat jelas dalam sinar matahari. Maka yang paling kecil pun akan tetap terlihat menari di sayap angin.

Apakah sesuatu yang berat dan besar bisa ikut menari dan bergerak bersama angin sepoi atau hanya berdiri terpaku saja menunggu badai dan gempa bumi yang hanya akan menggoyangkannya sedikit saja? Manusia selalu gelisah, terburu-buru, bingung dan kacau, sehingga orang tidak lagi memperhatikan bisikan angin sepoi yang lembut yang membawa senyum persahabatan dan jabat tangan yang hangat. Orang tidak lagi membungkuk melihat warna-warna pelangi di embun pagi yang membiarkan dirinya menjadi cermin sarang keluarga! Mereka tidak membuka diri pada harumnya bunga-bunga di padang yang memberikan rasa aman dan melindungi rahasia yang dikatakan! Apa yang dilakukan orang adalah membuat telinga mereka tuli pada kata-kata hidup kekal!

Itulah sebabnya mengapa Yesus memberikan tangan ibu-Nya untuk memelukmu dan membimbingmu kepada sumber keselamatan! Ia memberikan tangan Bunda-Nya yang terkasih, yang dengan doa-doanya merajut baju kehidupan baru yang ingin dikenakannya kepada Anda! Ia memberikan tangan Bundanya yang ingin memeluk semua orang ke dalam kehangatan nyala api kasih Hatinya Yang Tak Bernoda! Tangannya terulur kepada setiap manusia, siap untuk memeluk wajah yang malu dengan kedua telapak tangannya

dan menutupinya dengan nafas harum ciuman keibuannya. Ia memberikan tangan ibu-Nya yang ingin mencium dan mengurapi luka-lukamu dengan salep kemurnian yang akan memahkotai mereka!

Tangannya Termurni dengan telapak tangannya terbuka kepada Anda dan memberikan bantal empuk yang dipakai Yesus sendiri untuk beristirahat! Terimalah Tangan Termurni Ibu Yesus dan ibumu!!! Tangannya adalah pintu keselamatan!! Tangannya adalah tempat kudus dengan tempat yang tak terbatas. Itulah sebabnya Yesus meminta kita semua mengambil tempat karena hati Ibu Yesus berdenyut dengan suara yang menggemakan hidup kekal dengan menyanyikan nama Yesus!!!